
Отчёт перед избирателями депутата Думы города 

Сургута VII созыва Барсова Евгения Вячеславовича 
 

Уважаемые жители избирательного округа № 17 города Сургута, 
представляю вам отчёт о проделанной работе за период с 01.10.2022 г.  
по 30.09.2023 г. 

Следуя наказам избирателей, в ходе своей депутатской деятельности 
я стараюсь ставить перед властью города и перед своими коллегами 
вопросы, касающиеся непосредственно жизнедеятельности и комфортного 
проживания горожан.  

За отчётный период я работал в профильных комитетах, принимал 
участие в депутатских и публичных слушаниях, работал на заседаниях 
Думы города.  

Я являюсь членом Комитета по бюджету, налогам, финансам и 
имуществу. За 2023 год на комитетах было рассмотрено десятки вопросов 
касающихся: налогов; сборов; налоговых льгот; имущества, находящегося 
в муниципальной собственности; вопросов дохода местного бюджета; 
прибыли; платных услуг; цены и тарифы на товары и услуги организаций 
коммунального комплекса для потребителей и другие вопросы. 
 

За прошедший период я принял участие в работе:  
 

 Межведомственной комиссии по оценке и обследованию помещения 
в целях признания его жилым помещением, жилого помещения 
пригодным (не пригодным) для проживания граждан, а также 
многоквартирного дома аварийным и подлежащим сносу или 
реконструкции. 

 

 Бюджетной комиссии при Главе города. 
 

 Инвестиционного совета при Главе города Сургута. 
 

 Координационного совета по патриотическому воспитанию 
молодёжи города Сургута. 

 

 Рабочей группы по подготовке предложений по установлению 
(изменению) налоговых ставок, предоставлению (отмене) налоговых 
льгот по местным налогам и сборам. 

 

 Комиссии по определению очерёдности ремонта автомобильных 
дорог общего пользования местного значения муниципального 
образования. 

 

 Рабочей группы по вектору "Физическая культура и спорт"-
направления "Социальная среда" Стратегии социально-
экономического развития муниципального образования. 

 



 Рабочей группы по вектору развития "Жилищно-коммунальное 
хозяйство" направления "Городская среда" Стратегии социально-
экономического развития муниципального образования. 

 

 Рабочей группы по векторам развития «Территориальное развитие», 
«Транспортная система» направления «Городская среда» Стратегии 
социально-экономического развития муниципального образования. 

 

 Конкурсной комиссии по рассмотрению и конкурсному отбору 
инициативных проектов. 

 

Также принял участие в: 
 

 Рабочей встрече с Губернатором ХМАО-Югры с Главой города, 
Председателем Думы города и депутатами города. 

 

 Заседании Архитектурно-художественного Совета. 
 

 Стратегической сессии с целью обсуждения возможных 
флагманских проектов развития территории. 

 
За отчётный период в мой адрес поступило 35 электронных 

обращений, в том числе – 23 личных обращения. 
13 избирателей было принято на приёмах по личным вопросам. 

Проведено 3 выездных приёма. 
Тематика обращений различна: вопросы социального обеспечения, 

коммунального хозяйства, жилищные вопросы, вопросы здравоохранения, 
образования, землеустройства и землепользования, вопросы, касающиеся 
садово-огороднических и дачных кооперативов. Обращения от 
общественных организаций. 

В 2023 году замечен рост обращений по вопросам трудоустройства и 
заработной платы.  

В мой адрес поступали также коллективные обращения. Так, в 
сентябре этого года, в мой адрес поступило обращение от родителей, дети 
которых в летний период отдыхали в летнем лагере города Геленджика 
«Лазуревый берег». 

Среди обратившихся были семьи служащих бойцов в СВО. Родители 
рассказали, что в августе их дети пострадали в лагере «Лазуревый берег». 
Со слов родителей, после отдыха в лагере одни дети оказались в 
инфекционном отделении СОКБ, другие вернулись с высокой 
температурой. Имелись случаи ушибов, ожогов. Родители отметили, что 
санитарное состояние лагеря ненадлежащее. Данная информация моим 
помощником была размещена в СМИ. В ходе разбирательства родителям 
были даны консультации, также направлены обращения в различные 
службы. По обращению родителей было проведено общее собрание в 
Сургутском центре социальной помощи семье и детям. В отношении 
лагеря «Лазуревый берег» соответствующими службами был проведен ряд 
проверок. 

 



Тематика коллективных обращений в мой адрес была также 
представлена вопросами культуры, спорта и молодёжи. Люди обратились с 
просьбой повторить в Сургуте проведение Чемпионата по самолетному 
спорту на аэродроме «Боровая».  

В июне месяце этот вопрос был проработан с управлением спорта 
Сургута и Администрацией города. После общих усилий, в августе, 
несмотря на финансовые и погодные трудности, Всероссийские 
соревнования и Чемпионат России по самолетному спорту класса ЯК-52 
все-таки состоялись.  

Новшеством этого года стали Всесоюзные соревнования по 
самолетному спорту, в которых приняли участие спортсмены из 
Белоруссии. По итогам всех соревнований победителями стали 
спортсмены Тюменской области, Ханты-Мансийского округа, республики 
Беларусь и спортсмены из разных российских регионов. 
 

Уважаемые избиратели!  
 

Я хочу поблагодарить вас за оказанное мне доверие представлять 
ваши интересы в Думе города, и я обязуюсь не только не снижать темпы 
своей работы, а приумножать их. 

Спасибо. 
 

 


